

Avec les élèves de Laurent Renaud

Piano, orgue et claviers



C'est le dimanche 2 juin que se déroulait cette année le traditionnel spectacle de fin d'année des élèves des cours de musique Laurent Renaud.

La salle Emile-Trelat à Rubelles était comble comme à l'accoutumée. Parents et amis se sont ainsi retrouvés 3 heures durant pour cette fête de la musique avant l'heure.

Avec beaucoup de brio et de cœur, enfants et adultes se sont succédé dans des styles très variés pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Tous les élèves participant à ce

concert ont pu ainsi démontrer tout leur talent au piano, à l'orgue et aux claviers électroniques, mélangeant le jazz, le classique ou les variétés.

Ce programme très éclectique a su conquérir un public venu nombreux et rendez-vous était pris pour un prochain spectacle.

A noter que les inscriptions aux cours de musique ont lieu actuellement au 3, rue du Miroir à Melun (près de l'église Saint-Aspais). Ils sont ouverts à tous, enfants et adultes. Tous renseignements sur place ou par téléphone au 01.64.52.33.14 ou au 01.60.68.88.28.